
 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 583/2011 
 

DE INFORMAÇÕES  
                                  

“Com relação à área pública 
localizada no final da Rua Alfredo 
Claus (próximo ao n.º 407), com a 
Rua Antonio Toledo Mello, no 
bairro Conjunto Habitacional dos 
Trabalhadores” 

 
Considerando-se que, este vereador recebeu em seu gabinete alguns 

moradores da Rua Alfredo Claus e da Rua Antonio Toledo de Mello, localizadas no 
bairro Conjunto Habitacional dos Trabalhadores, reclamando da poeira que vem da 
área pública localizada no final da Rua Alfredo Claus (próximo ao n.º 407), com a 
Rua Antonio Toledo Mello, que vem invadindo as casas e trazendo problemas de 
saúde, em especial, os respiratórios;  

 
Considerando-se que, referidos moradores ainda não têm 

conhecimento do que vai ser construído no local e pedem providências da prefeitura 
para que acabe de uma vez por todas com este problema de poeira que vem 
causando grandes transtornos; 

  
Considerando-se que,  a prefeitura através da secretaria de Obras, 

poderia fazer a calçadinha em toda a extensão desta área, o cercamento de 
alambrado, o plantio de grama, e transformar em um campo de futebol gramado, e 
um parquinho anexo, pois isso iria agradar muito a população da localidade, 
proporcionando lazer e segurança aos usuários, 

 
Requeiro  a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o Plenário, 

oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes informações: 
 
1) Qual é a destinação de citada área publica? 

 
2) É possível atender os moradores e fazer a calçadinha em toda a 

extensão desta área, o cercamento de alambrado, o plantio de 
grama, e transformar em um campo de futebol gramado, e um 
parquinho anexo? 
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3) Se a questão dois for positiva, quando que a prefeitura se 
comprometeria com os moradores para executar esta obra? 

 
4) Se a questão dois for negativa, expor os reais motivos. 

 
5) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de agosto de 2011. 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador - 

 


